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Öhm, ich wollte *hüstel* kein Manöver veranstalten Herra Olav Knudsson.
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Veeeerfliiiixt, ein Schiff!!!Ich hätte es auf einem Schiff machen sollen.VERDAMMT, das
nächste mal.

Ziehen sie alles zusammen, was sie haben, was BRUMMIG gucken kann, wenn es jemanden
nicht kennt, oder Billigtouristen sieht - also 2/3 Vestreyjas, um den Flughafen und den Weg zum
Tagungshotel zu sichern.

Ich werde weiter versuchen den Präsidenten zu erreichen.
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